

Echirolles passe à la déchèterie nouvelle génération

Le 11 mars 2021 - Marie MALEYSSON - Région grenobloise



Marie Maleysson - La déchetterie nouvelle génération d'Echirolles a ouvert ses portes

Grenoble Alpes Métropole a inauguré sa troisième déchèterie nouvelle génération sur le territoire de la Ville d'Echirolles. Plus sécurisés, l'équipement offre aussi plus d'espaces de traitement des déchets.

Dans les cartons depuis 2006, la déchèterie nouvelle génération d'Echirolles a ouvert ses portes. Nouvelle génération car elle répond mieux au niveau d'attente des usagers avec des espaces plus ergonomiques et plus sécurisés destinés à limiter les conflits d'usage et les accidents, notamment avec une rampe d'accès pour éviter d'encombrer l'espace public et des voies réservées aux poids lourds et aux véhicules légers.

Nouvelle génération aussi avec la facilitation du geste de tri et la valorisation des déchets, grâce à des filières supplémentaires type mobilier, plâtre, bois... En tout, dix bennes de tri sont accessibles aux usagers, qui peuvent également se servir librement dans la zone de distribution de compost et de broyat. Une manière de soutenir les objectifs métropolitains en la matière, à horizon 2030 : réduction 20 % de la quantité de déchets produite par habitant, et de moitié le poids de la poubelle d'ordures ménagères ; ainsi que le recyclage de deux tiers des déchets.

Les déchets dangereux (électronique, médicaux, huiles et piles, déchets ménagers spéciaux) sont, eux, collectés dans des espaces dédiés et sécurisés et une zone est dédiée aux déchets verts.

"Un préau des matériaux permettra aussi aux usagers de trouver des ressources encore utilisables ou recyclables, comme des rebuts de bricolage", note le président de la Métropole, Christophe Ferrari, à l'occasion de l'inauguration. En clair, il est désormais possible de déposer son pot de peinture ou de vernis à moitié utilisé plutôt que de le jeter ou de trouver quelques morceaux de carrelage manquants chez soi.



© M.M.

L'équipement a été aménagé sur un terrain jouxtant l'existant mais sur une surface de 4 100 m², contre 1 200 m² auparavant. Le coût de l'opération est chiffré à 2,15 M€.

La déchèterie dispose aussi d'un système complet de vidéo-surveillance et d'alarme, doublé d'un point de contrôle à l'entrée.

L'équipement sera végétalisé par l'intermédiaire de plantes grimpantes sur la clôture et de végétaux sur la toiture du bâtiment d'accueil et des locaux pour déchets dangereux.

14 déchèteries nouvelle génération doivent sortir de terre (ou être rénovées) d'ici 2030, soit 17 % du parc. Trois autres chantiers sont d'ores et déjà prévus sur les déchèteries de Sassenage, Varcos-Allières-et-Risset, Grenoble ; et deux projets sont à l'étude sur La Tronche et Fontaine.

Marie Maleysson

ANNONCES LÉGALES

Publier mon annonce légale au meilleur prix

▶ Publier une annonce légale

▶ Consulter les annonces légales

FIL INFO

09:02 Meylan insère des clauses sociales dans ses marchés publics

06:00 Le Village by CA Grenoble recherche de nouvelles start-up

06:00 Banque Palatine, Chrystelle Lachat devient directrice de la région Centre Est

hier Ronalpia recrute sa prochaine promotion à Voiron

PLUS

EN VENTE ACTUELLEMENT



▶ Abonnez-vous

▶ J'achète au numéro

MARCHÉS PUBLICS

Rechercher un appel d'offre

Répondre à un appel d'offre

VENTES AUX ENCHÈRES

Prochaines ventes aux enchères

Résultats des ventes aux enchères

PUBLICITÉ COMMERCIALE

Nous contacter

Suppléments

Tarifs

